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Notre travail a porté sur l’étude de l’efficacité du système d’approvisionnement et de distribution

alimentaire au niveau de la ville de Tizi ouzou.

A travers cette étude, plusieurs conclusions ont été mises en évidence, nous avons pu constater

que les prix des principaux produits alimentaires (fruits et légumes, viandes…) sont plus élevée au

niveau de la ville d’étude, comparativement à la ville d’Alger et même au niveau national. Cela

est dû essentiellement à l’éloignement de cette ville des zones de productions, ce qui nécessite

des circuits assez long pour son approvisionnement et au manque d’infrastructures de vente au

détail (pour les fruits et légumes et produits halieutiques). Nous avons également pu constater des

défaillances du système d’approvisionnement concernant aussi bien la politique d’information que

les statistiques de approvisionnement et distribution alimentaire.

Mots clé :

Approvisionnement, filière, distribution, marché, prix, consommation alimentaire, circuit de

distribution.



Our work concerned the study of the system effectiveness of provisioning and food distribution

on the level of the town of Tizi ouzou.

Through this study, several conclusions were highlighted, we could note that prices of the

principal foodstuffs (fruit and vegetables, meats…) are higher in this town, compared to those

applied at Algiers and even at the national level. That is due primarily to the distance of this city

wich is very far from production regions, which requires longer circuits for its provisioning and

with the lack of infrastructures of retail sale (for the produced fruit and vegetables and halieutics

productions). We also could as well note failures of the system of provisioning relating to the policy

of information as the statistics of provisioning and food distribution.

Key words: provisioning, distribution, markets, prices, consumption, distribution circuits.
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